Establecen diálogo Segob, Corte y Congreso por tema de fideicomisos

GASPAR VELA Y RUBÉN MOSSO CIUDAD DE MÉXICO

La secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, y la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Piña, abrieron los canales de diálogo para que los recursos de los fideicomisos extinguidos del Poder Judicial se andestinados a los damnificados del huracán Otis.

Asimismo, Alcalde celebró que la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados aceptaraadherirse auncomité compuesto por los tres Poderes —propuesto por el presidente Andrés Manuel López Obrador—, el cual tendrá el fin de administrar dichos recursos, "conforme a los principios de transparenciay máxima".

"Celebramos que la Cámara de Diputados, a través de la Junta de Coordinación Política, se sume a la propuesta del Presidente para integrar un comité que administre los recursos acumulados en los fideicomisos del Poder Judicial, garantizando que sean destinados en beneficio de la población de Acapulcoy Coyuca de Benítez.

"El objetivo es que juntos, los tres Poderes de la Unión, destinemos ese fondo para ayudar a nuestros hermanos guerrerenses", escribió en X.

Alcalde publicó la carta que envió la Jucopo al Presidente, en la cual se integran a su propuesta.

"(...) la Junta de Coordinación Políticadela H. Cámara de Diputados se adhiere a laconvocatoria paY ADEMÁS

Perfilan una nueva demanda de amparo

El Colegio de Secretarios y Actuarios de la Judicatura Federal anunció que
prepara una demanda de
amparo para combatir la
reforma que eliminó 13 de
14 fideicomisos del Poder
Judicial de la Federación,
misma que estará lista el
30 de noviembre y que
podrá ser presentada por
todos los integrantes de la
institución a más tardar el
próximo 14 de diciembre.

raintegrarun comité (...) para que los recursos acumulados de los fideicomisos (...) se destinen a la garantía de las personas damnificadas en el estado de Guerrero", señala la misiva.

Alcalde también difundió la carta que previamente le envió a la ministra Norma Piña, con acuse de recibido, en la que le propuso la instalación de dicha comisión, al tiempo de reconocer "su sensibilidad y disposición de trabajar conjuntamente".

Por lamañana, elpresidente López Obrador celebró la respuesta positiva de la presidenta de la Corte para que los 15 mil millones de pesos de los 13 fideicomisos sean transferidos a la atención de damnificados en Acapulco.